



 Pièces
 3 Pièces

 Superficie
 90 m²

 Référence
 84705570

 Prix
 3 200 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

Découvrez ce superbe appartement de 3 pièces, entièrement rénové et situé en étage élevé sur le prestigieux boulevard de la Croisette à Cannes. Offrant une surface totale de 61 m², cet appartement bénéficie d'une vue panoramique imprenable sur la mer.L'appartement se compose d'une entrée, d'un séjour lumineux et d'une cuisine entièrement équipée. Les deux chambres disposent chacune de leur propre salle de douche en suite et de dressings, assurant confort et intimité.La terrasse de 20 m², exposée sud, offre un ensoleillement optimal tout au long de la journée et une vue spectaculaire sur la ...

Discover this magnificent 3-room apartment, fully renovated, offering a total surface area of 61 m². Ideally located on a high floor of the prestigious Boulevard de la Croisette in Cannes, facing the beaches, this apartment provides an exceptional living environment. The apartment features an entrance, a bright living room, and a fully equipped kitchen. The two bedrooms each have their own en-suite shower rooms and dressing rooms, ensuring comfort and privacy. The 20 m² terrace boasts stunning sea views and excellent sunlight throughout the day, perfect for relaxing and enjoying the scenery. A ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





